

Alzbrücke zersägt

Der Brückenüberbau mit Fahrbahn und Gehsteigen wurde die letzten Wochen Stück für Stück zersägt. Am Mittwoch den 6. April 2022 rückte ein Liebherr-Kran mit 450 t Traglast an. Dieser steht nun in der Mitte der Alz, hebt die massigen Fahrbahnträger wie Kuchenstücke heraus und legt sie am Ostufer beim Campingplatz Kirchmeier ab.



Die drei Mittelstücke der Fahrbahnträger sind bereits herausgehoben. Nur ein Holzsteg, auf dem die Bauarbeiter hin und her gehen können, verbindet die übrigen Elemente noch. Links der große Kran, der auf einer künstlichen aufgeschütteten Insel in der Alz steht. Im Hintergrund der Segelhafen mit dem Regatta-Haus des SRV.



Eine Diamant-Seil-Sägemaschine zwischen dem vorderen und mittleren Träger schneidet die letzten Betonblöcke auseinander. Diese steht auf einem Gerüst, das rund um den Brückpfeiler gebaut ist.
Fotos: Hans Fenzl